

## Las fiestas del Rosario tendrán menos presupuesto

F. M. O.

**SALOBREÑA.** El viernes día 4 comienza una nueva edición de las fiestas patronales de la villa de Salobreña, que cada año se celebran en honor a la Virgen del Rosario, y que concluirán el lunes día 7. En esta ocasión, con un presupuesto más restrictivo que en ocasiones anteriores y que suma diez millones y medio de pesetas, las preferencias del programa de fiestas son para los más pequeños.

Entre las actividades programadas destaca el concierto que el concierto que el sábado día 6, ofrecerá el músico Mikel Erentxun, con entrada gratuita al Castillo Arabe, la popular romería del domingo y la procesión de nuestra señora del Rosario, el próximo lunes. Sobre la filosofía de las mismas su responsable municipal, Miguel Castaño, apunta que «hemos querido hacer un programa participativo, un programa distinto al del año pasado, teniendo en cuenta las prefe-

rencias de los pequeños. Hemos querido resaltar que la programación de las fiestas del Rosario sea para todos los públicos, pero en mayor medida para los pequeños que son los que más se los merecen».

Respecto al presupuesto de las fiestas que se ha quedado unos cinco millones por debajo del ejecutado el año anterior, Castaño reconoce que aunque le hubiera gustado tener algo más de dinero para invertir en las fiestas, la crisis económica que atraviesa el Ayuntamiento ha sido un freno para hacerlo: «El presupuesto de este año se ha quedado por debajo del que hubo el año pasado que estaba en torno a los 16 millones».

El viernes 4 a partir de las seis de la tarde se iniciarán los festejos con un pasacalles, continuando una serie de actividades y torneos deportivos. Las fiestas terminarán el lunes día 7, fiesta local, con la tradicional procesión de la Virgen.

IDEAL 2-10-1996